

**FRAUENINITIATIVE / Am Mittwoch ist Frauenkneipe im „Fecker“**

## Eine Krimiautorin aus Mössingen liest

Die Tage werden dunkler und die Abende länger. Was liegt näher, als es sich dann und wann auf dem Sofa gemütlich zu machen – guter Lesestoff vorausgesetzt, zum Beispiel einen Krimi? Zuvor sollte frau allerdings noch die Frauenkneipe im Hechinger „Fecker“ besuchen.

Dort bekommt sie am bevorstehenden Mittwoch, 29. September, beim Abend der Fraueninitiative wertvolle Anregungen. Zunächst präsentiert die Mössinger Autorin Christine Brendle ihren Erstlingsroman „Zwischen Herbst und Sommer“. Die kriminalistische Liebesgeschichte, in der es auch um Frauenfreundschaften geht, beginnt wie eine Kurzgeschichte oder ein Road-Movie: Eine Schriftstellerin möchte in einem abgelegenen Holzhaus am Meer in Maine ihr Buch fertig stellen. Doch durch die Einsamkeit und Zweifel verliert sie die Kontrolle über die Realität. Fiktion und Wirklichkeit beginnen sich zu vermischen, panische Ängste quälen sie bis in ihre Träume.

Christine Brendle, in Österreich

geboren, lebte selbst ein Jahr im US-Bundesstaat Maine, von dessen Landschaft sie sich inspirieren ließ. Drei Jahre schrieb sie neben ihrer Berufstätigkeit als selbständige Kauffrau an dem Psychothriller, der im übrigen keine autobiographischen Züge trägt.

Heute lebt Christine Brendle in Mössingen, moderiert den Autorenkreis „Little Pen“ und unterstützt Privatleute beim Abfassen von Schreibideen.

Im Anschluss an die kurze Lesung kann frau trefflich mit Christine Brendle über Krimis und Schreiben plaudern.

Es ist nicht auszuschließen, dass in der Frauenkneipe Tipps für die neuesten Thriller oder Lieblingskrimis verhandelt werden. Zudem gibt es eine Krimiauswahl. Besucherinnen können also eigene ausgelesene Krimis mitbringen und wieder Platz im Regal schaffen. Eine gute Gelegenheit, Alt in Neu zu verwandeln und den Besuch einer Buchhandlung einige Tage hinauszuschieben.



DIE KRIMIAUTORIN Christine Brendle gestaltet die nächste Frauenkneipe im Hechinger „Fecker“.

Foto: pr

schieben.

Die Frauenkneipe, bei der es wie gewohnt auch eine Kleinigkeit zu essen gibt, öffnet um 19 Uhr.